



## Nuestro archivo

**8 años** | 10 de junio de 2017

### Bancada plantea impulsar Empresa del Litio

A principios de mes, la Presidenta Michelle Bachelet, realizó su última cuenta pública ante el país. En dicha oportunidad, la región de Atacama apareció como el centro de lo que será el futuro de la minería nacional. Esto debido a que según anunció la jefa de estado, Codelco iniciará la explotación de los salares Maricunga y Pedernales.

**15 años** | 10 de junio de 2010

### Vilches defiende operación de termoeléctricas

El diputado Carlos Vilches declaró que “el país no está en condiciones de oponerse a la operación de termoeléctricas que utilicen carbón para producir energía, más aún cuando éstas cumplen con la normativa para operar y cuando el país tiene un retraso de diez años en el desarrollo de proyectos hidroeléctricos”.

**20 años** | 10 de junio de 2005

### Cerca de 80 estudiantes detenidos

Y la violenta historia se repitió, ya que cerca de 80 estudiantes detenidos fue el saldo de los disturbios que protagonizaron ayer estudiantes de la Universidad de Atacama en Copiapó, al obstaculizar con barricadas el tránsito en la ruta 5 Norte. Los manifestantes reclamaron en contra de la nueva ley de financiamiento universitario.